

Politique pharmaceutique: première réunion des commissions dédiées

Compte Test - 2012-07-27 21:52:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le mercredi 1er août, les membres des commissions d'accessibilité aux médicaments, usage rationnel du médicament et éthique médicale seront recus par le ministre de la Santé El Houssaine Louardi.

L'objectif de cette rencontre à laquelle participeront tous les intervenants du secteur : syndicats, conseils de l'ordre, CNSS, CNOPS, ANAM et industriels, est de présenter une proposition de politique pharmaceutique qui va intégrer la charte de la santé, prévue avant fin décembre 2012. Les trois commissions devront remettre leur rapport final au plus tard le 30 septembre.